



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le chef de l'archevêché catholique à Moscou

Le 16 mars 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu à la maison paroissiale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés l'ordinaire de l'archevêché de la Mère de Dieu, président de la Conférence des évêques catholiques de Russie, l'archevêque Paulo Pezzi.

Durant cette rencontre de travail, les deux parties ont échangé sur l'état des relations et les perspectives d'interaction entre les confessions chrétiennes de Russie.

Le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, assistait à l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49663/>